

## SONNTAGSPANORAMA



Die Gäste aus Ghana, hier zusammen mit Corinna Höfinghoff, Klaus Brodbeck und Bernd Siefertmann im Renchener Bürgersaal.

Foto: pm

## Gäste sichtlich beeindruckt

Delegation aus Ghana besucht Grimmelshausenstadt Renchen

**Renchen (pm).** Eine Delegation des Ministeriums für Ländlichen Raum und Entwicklung besuchte am Donnerstag die Fachhochschule für Öffentliche Verwaltung in Kehl, wo sie vom ehemaligen Renchener Bürgermeister und Landrat Klaus Brodbeck empfangen wurden. Nach grundsätzlichen Informationen über die Struktur der Verwaltungen in Baden-Württemberg und die Ausbildung an der Hochschule stand am Nachmittag dann ein Besuch in der Grimmelshausenstadt Renchen auf dem Programm.

Im Bürgersaal des Rathauses hieß Bürgermeister Bernd Sie-

fermann die Besucher willkommen, unter ihnen Minister Elvis Afriye AnKrah, Ministerialdirigent Kwame Owusu Bonsu und Bürgermeister Daniel Amantey Mensah. Begleitet wurden sie von Jeremy Lees, Amtsleiter der französischen Botschaft in Accra und Emanuel Thouary von der Verwaltungshochschule in Nancy.

Auf großes Interesse seitens der Gäste aus Afrika stieß das Ghana-Projekt, das die Renchnerin Corinna Höfinghoff vorstellte. Sie berichtete von ihren Aktivitäten in Ghana, wo sie unterstützt vom Kinder- und Jugendchor „Wirbelwind“ so-

wie zahlreichen Spendern ein Waisenhaus mit Waschhaus, Krankenstation und Farm sowie in einem weiteren Ort ein Kinderheim aufbaut. Die Gäste aus Ghana fanden viel Lob für dieses vorbildliche Engagement und sagten zu, Kontakte zu den lokalen Behörden herzustellen, damit diese Arbeit in Zukunft erleichtert wird.

Den Abschluss des Besuchs in der Grimmelshausenstadt bildete eine Besichtigung der Verbandskläranlage des Abwasserverbandes „Vorderes Renchtal“, die Führung übernahmen Klärmeister Kunibert Hagel und Klaus Brodbeck.